



COLEGIO MÉDICO DE SANTANDER



CARTA VIRTUAL FEBRERO 10 DE 2012 - 122

Redacción: Carlos Cortés Caballero

MEDICINA DE PRECISION.

La semana pasada bajo el titulo de nueva MEDICINA comenté sobre lo que algunos llaman MEDICNA PERSONALIZADA y otros MEDICINA DE PRECISION. Hoy adjunto un artículo que me hizo llegar el profesor Gustavo Pradilla para qué quienes estén interesados en el tema se ilustren un poco más y sepan cual será el papel de los futuros médicos, del gobierno, de la industria farmacéutica, de los investigadores, del equipo de salud, de los pacientes y de los organismos de control. (Adjunto artículo)

Federación Médica Colombiana expresa su inconformidad con desfalcos de recursos de la salud Dr. Sergio Isaza

En los últimos días se han evidenciado las diferentes artimañas realizadas por determinados personajes que, sin importar el bienestar de los colombianos, se dedican a desviar y usurpar los recursos que están destinados a mejorar la calidad de la salud de nuestro país.

Por esta razón, la Federación Médica Colombiana expresa su inconformidad y voz de rechazo frente a la falta de medidas, por parte del Gobierno nacional, para enfrentar y desenmascarar a los responsables de dichos desfalcos.

La Federación Medica Colombiana, considera que el lanzamiento del nuevo POS se ha convertido en una cortina de humo que aleja a la opinión pública de los verdaderos problemas que se presentan en la salud.

Mientras diariamente escuchamos, leemos y vemos en los medios de comunicación discursos de las bondades del nuevo POS, el sector de la salud atraviesa por una profunda crisis, algunos ciudadanos se continúan enriqueciendo con el dinero que debería estar destinado exclusivamente a mejorar el sistema de atención para todos los colombianos.

Llamamos la atención del Gobierno nacional para que cumpla con su palabra de garantizar a todos los colombianos con un sistema de salud digno.

ALGO SOBRE LOS CONSULTORIOS.

El académico Edmundo Gavassa se refería en días anteriores a lo que va desapareciendo con razón o sin ella y a veces impuesto por los comerciantes como cuando en cierta oportunidad pregunté por un tipo especial de vestido y la respuesta fue que "eso ya no se usa".

Lo mismo alguien más cuando vio mi firma pretendió que la cambiara porque así de largas "ya no se usaban".

Recuerdo que antes los consultorios no gozaban de secretarías sino de jóvenes mandaderos que daban razón si el doctor venía o no y a la vez cuidaban los taburetes o sillas que sin cumplir requisitos ergonómicos se hallaban en las salas de espera.

Hoy día todo es diferente: secretarías algunas además de chuscas bien vestidas, mejores muebles, música de todos los talantes y televisores por todas partes. Lo malo de esto es que parece que la audiencia fuera solamente para adultos mayores pues telenovelas, partidos de fútbol o el programa que sea retumba por lo corto de los espacios.

Alguien me preguntaba si sería posible que se idease un sistema diferente para que no a todos nos tocara escuchar programas a los cuales no nos hemos acostumbrado y que no hay manera de evadirlos por el volumen y el incumplimiento de los colegas en sus citas.

Lo único que atiné a responderle era que yo tenía un amigo de salud ocupacional a quien iba a dar traslado de esta inquietud.

UNA MEJOR JUSTICIA.

"El recurso de casación es una institución obsoleta, basada en una concepción formalista del Derecho, que demora innecesariamente los litigios." (Jorge Humberto Botero Botero).